

Les Franciscaines Missionnaires de Marie en mission - Alep (Syrie) - La récréation des orphelines de Sainte-Odile.

Numéro d'inventaire : 2000.02586

Type de document : carte postale

Éditeur : Franciscaines (Les) Missionnaires de Marie (Paris)

Date de création : 1927

Description : Impression sépia

Notes : "Les Franciscaines Missionnaires de Marie ont actuellement en pays de Mission 145 maisons avec 156 écoles, plus 389 œuvres pour l'enfance groupant 56.000 enfants. Elles ont en outre pour les malades 47 hôpitaux avec 71.000 malades hospitalisés dans l'année, 7 léproseries avec 1.507 lépreux, 7 lazarets avec 1.873 contagieux et 107 dispensaires où 2.100.000 soins ont été donnés en 1926." Une religieuse montre aux petits un dessin qu'elle tient sur les genoux.

Mots-clés : Enseignement français à l'étranger (dont anciennes colonies)

Scènes scolaires dans les écoles primaires de filles et EPS

Filière : École primaire élémentaire

Nom de la commune : Alep

Autres descriptions : Langue : Français

Mention d'illustration

ill.

Lieux : Alep

LES FRANCISCAINES MISSIONNAIRES DE MARIE EN MISSION. — ALEP (Syrie).



La récréation des orphelines de Sainte-Odile